

Ä2

Antrag

Bundesjugendwerkskonferenz 2022

Initiator*innen: Bezirksjugendwerk der AWO Westliches Westfalen

Titel: **Ä2 zu A2: Statutänderung: Verbindlichkeit von Bundesbeschlüssen**

Antragstext

Von Zeile 5 bis 10 löschen:

„Beschlüsse der Bundesjugendwerkskonferenz ~~und des Bundesjugendwerksausschusses~~ sind für die Mitgliedsgliederungen des Bundesjugendwerkes verbindlich. Die Satzungen der Mitgliedsgliederungen müssen eine Regelung dahingehend enthalten, dass die Beschlüsse der Bundesjugendwerkskonferenz ~~und des Bundesjugendwerksausschusses~~ zu bundespolitischen Aufgaben und zur Wahrung der Einheitlichkeit des Gesamtverbandes verbindlich für die Mitgliedsgliederungen

Begründung

Der Bundesjugendwerksausschuss deckt nach unserem Verständnis nicht ausreichend die Verbandsvielfalt und die unterschiedlichen Interessen der Jugendwerksgliederungen ab. Zudem hat am Bundesjugendwerksausschuss der Bundesjugendwerksvorstand überproportional viel Stimmrecht und die Gliederungen dementsprechend weniger. Zudem wünschen wir uns, dass die Konferenz als höchstes demokratisches

Gremium weiterhin in ihrer Bedeutung bewahrt wird.